



Mantiene Fitch Ratings calificación para emisión michoacana

De acuerdo con la metodología de Fitch Ratings, la calificación de la emisión se basa en la calidad crediticia del estado de Michoacán, por lo que cualquier cambio en la calificación del estado podría afectar la calificación de la emisión en la misma dirección.

Entre los factores clave para mantener su calificación, la calificadora estadounidense asentada en México, destaca la garantía de pago oportuno que proporcionan a la emisión los créditos con Banobras, así como el fideicomiso irrevocable emisor que constituyó el estado de Michoacán para fortalecer la estructura legal y financiera.

Asimismo, las remesas federales son el principal ingreso de la entidad, y existe una gran certidumbre en la obtención de los recursos, que, además, ha mantenido un desarrollo favorable en los últimos años